



De acuerdo con la encuesta Criteria Research

# Evelyn Matthei encabeza carrera presidencial superando ampliamente a Michelle Bachelet

● La alcaldesa de Providencia tiene un 29% de las preferencias, superando a la exPresidenta que obtuvo un 17% y a José Antonio Kast que tiene un 9%.

Una nueva edición de la encuesta Criteria Research fue divulgada este miércoles, la que aborda, entre otros temas, la carrera de cara a las elecciones presidenciales del próximo año.

De acuerdo al sondeo, la exPresidenta Michelle Bachelet llegó al 17% de las preferencias espontáneas, lo que representa un alza de cuatro puntos porcentuales en relación al estudio del mes anterior.

De esta forma, la exMandataria se escapó de José Antonio Kast en el segundo lugar del listado, quien en cambio registró un descenso de cuatro puntos, llegando al 9% de los respaldos. Además, se trata del mejor resultado para Bachelet en lo que va del año, según Criteria.

Por su parte, la alcaldesa de Providencia Evelyn

Matthei se mantiene liderando el sondeo con un 29% de las menciones, sin registrar variaciones en comparación a la encuesta previa. El listado lo completan la ministra de la Segegob, Camila Vallejo (4%), el diputado Johannes Kaiser (3%), la ministra del Interior, Carolina Tohá (3%), y el ex candidato presidencial del PDG, Franco Parisi (2%).

## Evaluación presidencial

En cuanto a la evaluación presidencial, el estudio muestra un apoyo de 38% a la labor del Mandatario Gabriel Boric, marcando un aumento de tres puntos en relación a agosto.

En contraparte, un 50% manifestó su rechazo a la gestión del jefe de Estado, sin cambios en comparación con el mes anterior. En

tanto, un 33% dijo apoyar al Gobierno, un punto más, versus un 56% que indicó que lo desapruaba.

Sobre las elecciones de octubre, donde se deberán escoger alcaldes, concejales y gobernadores regionales, un 38% de los encuestados manifestaron que votarán por el alcalde actual, mientras que 62% dijo que votará por otro candidato.

## Corrupción en política

El estudio también aborda la percepción de la ciudadanía sobre la corrupción en la política. Al respecto, un 45% cree que existe corrupción en todos los partidos por igual; 37% cree que en Chile Vamos; 29% en el Partido Comunista; 26% en el Partido Republicano; 24% en el Frente Amplio; 19% en el Socialismo Democrático; 19% en la Democracia Cristiana;



Evelyn Matthei se mantiene firme en las encuestas presidenciales.

y 15% en el Partido de la Gente.

Respecto a las instituciones, 88% cree que hay corrupción en el Congreso;

87% en las municipalidades;

78% en el Gobierno; 76% en

las grandes empresas; 75%

en la Fiscalía; 73% en fundaciones y corporaciones;

64% en Carabineros; 61%

en las Fuerzas Armadas;

54% en la PDI; y 23%

en pequeñas y medianas empresas.